

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren der Liebe und
Wertschätzung, die wir hinterlassen, wenn wir Abschied nehmen.*

Albert Schweitzer

DANKSAGUNG

Heinz Streiff-Winkler

16. Juni 1932 bis 14. Juni 2023

Wir sind überwältigt.

Danke an alle, die mit uns Abschied genommen haben von meinem lieben Ehemann, unserem geliebten Papi und Grospi.

Unser Dank gilt all denen, die Heinz Streiff in seinem Leben begleitet haben Familie, Freunde, Kameraden, Kollegen und Weggefährten.

Unser Dank gilt dem Team der Wohngruppe im Alterszentrum Weierbach für die liebevolle Betreuung, sowie Pfarrer Beat Frefel für den würdevollen Abschied und die tröstenden Worte. Ein ganz besonderes Dankeschön gebührt dem Sängerbund Eglisau für die Lieder, die Heinz so viel bedeutet haben. Aber auch dafür, dass der Sängerbund so zahlreich an der Abdankungsfeier vertreten war und ihm so ein ehrendes Andenken bewahrt.

Auch danken wir den Mitgliedern des Seniorenturnvereins, den ehemaligen Kameraden des UOV Glatt-und Wehntal, den ehemaligen Arbeitskollegen und seinen treuen Freunden, Bekannten und Nachbarn, die gemeinsam mit uns Abschied genommen haben und uns mit ihren tröstenden Worten zur Seite gestanden sind.

Wir durften so viele Kondolenzkarten mit tröstenden Worten, als auch Barspenden und Spenden an die von Heinz gewünschte Organisation „Tierrettungsdienst und Tierheim Pfötli“ entgegennehmen. Dafür unser herzlichstes Dankeschön.

Die vielen Beweise der Anteilnahme waren und sind uns ein sehr grosser Trost in der schweren Zeit des Abschiednehmens.

Die Trauerfamilie Streiff